

## 2年生、コースの授業

2年生は9月から「コースの授業」2年目に入ります。1年生、3年生は来週からインターンシップ、現場実習がそれぞれ始まりますが、2年生の現場実習（後期）は11月になります。授業が再開してすぐのコースの授業を参観しましたが、落ち着いた様子で作業を進めていました。



### 環境サービスコース

学校祭で葉ボタンを販売するため、今日は土作りから始めていました。



### 家政コース

修学旅行に持っていくイージーパンツの完成に向けて取り組んでいました。



### 流通サービスコース

受託作業に取り組んでいました。実際の商品を扱うので、いつも緊張します。

風船の中にはハート模様の種が3個入っていました。



## ありがとうございました！

「国際ソロプチミスト児島」会員の方から、かわいい「さるぼぼ」の手芸作品をいただきました。校内に飾らせていただいています。ありがとうございました。



\*顔が、ふうせんかずらの種です  
環境サービスコース3年生が「琴浦 緑のカーテン2014」のふうせんかずらの種を採取しましたので、お渡ししたいと思います。